

2 abril 2025

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha aprobado nuevas medidas para asegurar la participación de personas en prisión preventiva, en estado de postración y residentes en el extranjero en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. A través del Sistema Electrónico por Internet (SEI), estos grupos podrán emitir su Opinión Anticipada entre el 4 y el 14 de agosto de 2025. [La Crónica \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa \(sitio\)](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se prepara para organizar foros de debate entre candidatos a diversos cargos en el Poder Judicial capitalino. [Canal 8.1 Heraldo TV](#), [Línea Política \(sitio\)](#)

En entrevista, Sonia Pérez, Consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, explicó el papel de su institución en la organización de elecciones locales para cargos judiciales. Destacó que, además de las elecciones federales, en la Ciudad de México se elegirán 128 cargos, incluyendo magistraturas y jueces, con un total de 619 candidaturas. Radio Ibero. [Dossier de Prensa \(sitio\)](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, anunció que presentó una impugnación ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) contra el Instituto Electoral capitalino (IECM), con el objetivo de permitir al Ejecutivo local informar sobre la elección del Poder Judicial sin influir en el voto. [Maya Comunicación \(sitio\)](#), [Capital CDMX \(sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha recibido, con corte al 2 de abril de este año, 28 juicios para impugnar el acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) que prohíbe la difusión de la elección judicial. [MVS Noticias \(sitio\)](#), [La Jornada \(sitio\)](#)

INE

Esta mañana, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó por unanimidad un proyecto de sanción a consejeros del IEEZ por la promoción indebida a favor de la coalición PRI-PAN-PRD mediante una infografía didáctica sobre cómo votar. [NTR Zacatecas \(sitio\)](#)

El plazo para formular el Programa de Gobierno de la Ciudad de México y los Programas de Gobierno de las 16 alcaldías se extenderá hasta el 15 de mayo de 2025, informó el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México. [Excelsior \(sitio\)](#)

El Gobierno de la Ciudad de México, liderado por la jefa de Gobierno Clara Brugada Molina, puso en marcha a partir de abril el Impuesto Verde, una medida fiscal que busca incentivar la reducción de emisiones contaminantes en la capital del país. [El Debate \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

El Congreso de la Ciudad de México exhortó al titular del Metro, Guillermo Calderón, a garantizar la seguridad de los usuarios en la reapertura del nuevo tramo de la Línea 1 e informar sobre los trabajos de rehabilitación realizados. [24 Horas \(sitio\)](#)

NACIONAL

La presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, ratificó que mañana anunciará un programa integral de fortalecimiento a la economía nacional, ante la imposición de aranceles que anuncie hoy el mandatario estadunidense, Donald Trump sobre los aranceles. [La Jornada \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=hJmCJylRq6U>